

Irwasda Polda NTB: Cegah Pungli Dalam Pelaksanaan MotoGP Mandalika

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKMERDEKA.COM

Mar 10, 2022 - 13:45



Mataram NTB - Inspektur Pengawas Daerah (Irwasda) Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) Komisaris Besar Polisi Djoko Hari Utomo selaku ketua Saber Pungli NTB datang ke Kantor Inspektorat Kota Mataram, yang ada di Jalan Lingkar Selatan, Rabu (9/3/2022).

Kedatangan Irwasda Polda NTB ke Kantor Inspektorat Kota Mataram itu, guna melakukan koordinasi terkait saber pungli yang kerap dilakukan berbagai oknum.

"hari ini saya bersama tim berkunjung ke Kantor Inspektorat Kota Mataram ini, dalam rangka melakukan koordinasi terkait saber pungli yang kerap dilakukan berbagai oknum," ujarnya di Kantor Inspektorat Kota Mataram, Rabu (9/3/2022)

Selain itu, hal itu dilakukan berdasarkan Peraturan Presiden (Perpres) RI 18 tahun 2016 tentang pembentukan Stgas saber pungli

Kombes Pol Djoko ingin pihak terkait agar mengelola dan temukan solusi yang tepat dalam menangani dumas terkait dengan pungli.

"kerma yg baik dengan elemen masyarakat dan media massa dalam rangka pemberantasan pungli," ujarnya

Dia juga ingin, agar semua pihak dapat mencegah Pungli melalui giat sosialisasi, FGD, pemasangan spanduk, baliho dan lain-lain.

"saber pungli sudah menjadi harapan masyarakat dalam perbaikan fungsi yang karenanya optimalkan kinerja satgas saber pungli," tegasnya

"optimalkan kinerja pokja cegah dan Pokja tindak, melalui ott dengan didampingi oleh pokja yustisi, blow up ott kepada media massa," tambahnya.

Ditegaskan, pihak terkait agar memaksimalkan sosialisasi agar masyarakat mengetahui mekanisme pengaduan Pungli.

"Sosialisasikan terus call center upp masing-masing, agar masy mengetahui tentang mekanisme pengaduan pungli, lakukan revisi terhadap keputusan kepala daerah terkait dengan susunan tim operasional UPP Kab/kota 2022 yang mengalami pergantian pejabat," imbaunya.

Koordinasi dengan pemerintah daerah terkait dukungan anggaran juga perlu dilakukan agar kegiatan saber pungli tetap berjalan, guna mendukung pemerintah meningkatkan pelayanan publik.

"lakukan koordinasi dengan pemerintah daerah setempat terkait dengan dukungan anggaran, dimana kegiatan saber pungli harus tetap jalan guna mendukung program pemerintah dalam meningkatkan pelayanan publik yang bebas dari pungutan liar"

Anev untuk saber pungli juga perlu dilakukan gara, upaya pencegahan Pungli saat event MotoGP, juga menjadi salah satu fokus perhatian, Pamen Polri Melati Tiga Itu.

"lakukan anev secara berkala terhadap kinerja masing-masing UPP dan laporkan hasilnya kepada ketua UPP Provinsi NTB, ikut serta mendukung program pemerintah terkait percepatan vaksinasi diseluruh wilayah provinsi ntb menuju herd immunity, lakukan upaya pencegahan terhadap praktek Pungli dalam pelaksanaan event MotoGP 2022," tandasnya.

Dikatakan, keberadaan unit pemberantasan pungli antara lain utk membantu Pemerintah Daerah dalam pengoptimalan PAD serta mendukung Pemerintah dalam upaya pemulihan/ peningkatan perekonomian daerah NTB terutama pada

sektor pariwisata dan pertambangan

Dia jug berharap, kegiatan UPP di masing-masing daerah agar dilaksanakan dengan dengan baik.

"pencegahan menjadi yang paling utama, koordinasi antar instasi terus dilakukan, selain itu kita harus bisa menghapus ego sektoral untuk sukses memberantas Pungli di NTB," pungkasnya.(Adbravo)